Sapere aude! Erfolgreiche Teilnahme am Philosophischen Essaywettbewerb



Erfolgreiche Premiere: Zum wohl ersten Mal hat ein Schüler unserer Schule an einem philosophischen Wettbewerb teilgenommen, nämlich am "24. Landesund Bundeswettbewerb philosophischer Essay 2022." Angeregt durch den Philosophieunterricht im Grundkurs der Q1 hat sich Kevin Gochel noch intensiver mit dem Themenkomplex "Freiheit und Determination" auseinandergesetzt und seine Überlegungen formgerecht zu einem Zitat des Soziologen Ulrich Beck als Beitrag bei dem Wettbewerb eingereicht.

Und das mit Erfolg. Die Schulgemeinschaft gratuliert dazu herzlich! Mindestens den 650 bundesweit teilnehmenden Schülerinnen und Schülern reichte es letztes Jahr nicht, den Menschen allgemein als freies und selbstbestimmtes Wesen philosophisch zu untersuchen. Deswegen haben sie ihre freie Zeit genutzt, um neben zwei weiteren Themen, die zur Auswahl standen, über das oben erwähnte Zitat zu reflektieren: "Individualisierung meint nicht Vereinsamung, Beziehungslosigkeit, sondern die Ausbildung neuer Lebensformen, in der die einzelnen ihre Biografie selbst herstellen, inszenieren müssen." (U. Beck)

Und? Wie siehst Du das?